

Evocan en Cuba a Mariana Grajales en aniversario de su natalicio

12 de julio

**Natalicio de
Mariana Grajales**

 **Gobierno
República de Cuba**



Natalicio de Mariana Grajales

La Habana, 12 julio (RHC) El Primer Ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz, evocó hoy a través de su cuenta en Twitter a Mariana Grajales, la Madre de la Patria, con motivo al aniversario 208 de su natalicio.

El jefe de Gobierno calificó a la heroína como un ejemplo de mujer y de cubana, valiente patriota entregada a la causa de ver a Cuba libre.

Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, describió a Mariana como una persona tierna y bondadosa, pero inflexible en la disciplina.

En la misma red social, Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República, recordó la fecha y destacó la valía de quien se conoce como la madre de todos los patriotas cubanos.

Mariana simboliza a todas las mujeres que participaron en nuestras luchas por la independencia y nos inspira con su ejemplo, resaltó en un tuit la cuenta del Partido Comunista de Cuba, en conmemoración a la efeméride.

Nacida en Santiago de Cuba, Mariana Grajales Cuello (1815 - 1893) fue una patriota independentista cubana que educó a sus hijos para que tomaran la senda que condujera a la consecución de la libertad de Cuba.

Todos sus hijos incluido su esposo, participaron en la Guerra por la Independencia en 1868, concluida la contienda a Mariana solamente le quedaban cuatro hijos varones, y las hembras, Baldomera y Dominga también se incorporaron a la guerra, trabajando en los hospitales de campaña.

Un hecho que se recuerda en la vida de la destacada mambisa es cuando a raíz de haber recibido Antonio su primera herida de guerra, en el combate de Armonía el 20 de mayo de 1869, le dijo a su hijo menor Marcos: "Empínate, que ya es hora de que peeles por tu patria como tus hermanos".

El 10 de octubre de 2017 son inhumados sus restos junto a los de Carlos Manuel de Céspedes, con el objetivo de ubicarlos en el área patrimonial central del cementerio Santa Ifigenia, donde ya se encontraba el Apóstol Nacional de Cuba José Martí y posteriormente se ubicaron las cenizas del Comandante en Jefe de la Revolución cubana Fidel Castro. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/328147-evocan-en-cuba-a-mariana-grajales-en-aniversario-de-su-natalicio>



Radio Habana Cuba